



こむねっとひろしま  検索  
早稲田社協 ホームページ  
地域ポータルサイト こむねっとひろしま

東区 早稲田学区



スマホの方は  
こちらのQRコードでもご覧いただけます♪  
<https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/02waseda/>

<編集・発行>早稲田学区社会福祉協議会 〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目 12-23 早稲田集会所 2F TEL 082-225-3685

お友だち募集中 LINE  
公式アカウント



早稲田社協

登録してね♪

## 広島型地域運営体制への移行について

# 早稲田社協臨時総会開催



令和5年3月23日早稲田中学校体育館において、早稲田学区社会福祉協議会の臨時総会が開催されました。理事62名の内、委任状を含めて57名の出席があり、提案された以下の議題について協議し、全員一致で承認されました。

早稲田学区社会福祉協議会は、結成以来早稲田の各種団体が連携した仕組み（ネットワーク方式）により、「地域福祉事業」や「早稲田のまちづくり」を行っていますが、昨年2月に広島市において「地域コミュニティ活性化ビジョン」が策定され、地域コミュニティの活性化を進めるためには「地域に関わるあらゆる主体が一緒に地域の実情に応じた諸課題を共有・解決することができる体制を整える必要がある」との考えが示されました。早稲田社協は、このビジョンに基づき地域連携の更なる強化・拡大や、持続可能な地域コミュニティの構築を目指した新たな体制にステップアップさせるとともに、これに必要な規約等の改正を審議するものです。新しい地域連携の具体的な内容については、次号にてお知らせいたします。

早稲田学区社会福祉協議会 広報部長 杉本日出明



松井市長に報告

## 【早稲田学区の防災まちづくり】



早稲田学区における防災活動についてまとめた《早稲田学区地区防災計画》が、3月22日に開催された広島市防災会議における審査の結果、広島市地域防災計画の一部として認定されました。広島市では、初めて公式に認定された地区防災計画となります。

この結果を受けて松井市長を訪問し、地区防災計画を作成することになった経緯や現在取り組んでいる防災活動などを含めた早稲田学区の防災まちづくりについて報告しました。また、『ぼうさいこくたい2020』がきっかけで新たなコミュニティ・ネットワーク作りに取り組んでいる“早稲田学区地域防災プラットフォーム”についての状況報告も行いました。

早稲田学区地区防災計画は、わせだ自主防のホームページにも掲載しています。  
早稲田学区自主防災連絡協議会 事務局長 川島孝



2023.5  
(令和5年5月)

発行部数 3000部

# 9年ぶりの優勝！！

2月26日(日)

文学院大学グランドにて、12チームを招き「第14回早稲田杯ソフトボール大会」を開催しました。

早稲田学区ソフトボールクラブは予選リーグで黄金山ソフト、府中東ソフトに勝利し決勝トーナメントに進出。準決勝で同じリーグ戦を戦う翠ソフトに2-1で逆転勝ち、決勝戦で



は観音ソフトに6-0で完封勝ちを収めました。決勝進出8年ぶり、優勝は9年ぶりでコーチ・保護者が大騒ぎの勝利となりました。

6年生が大活躍の大会でしたが、残り少ない小学校生活の最後を飾る感動的な優勝となりました。5年生以下の選手たちも新チームで始動しており、この結果に続いていきたいと思います。

東2丁目 葉山 誠



## いきいきサロンよりみち 奇想天外！ マジックの世界

3月15日(水)早稲田公民館

プロマジシャン 韶仁さんによる手品の実演をほんの間近で見ることが出来ました。「種も仕掛けもない」はずのコインが、右手から左手への移動や消失など変幻自在？



不特定者が頭に描いた色や数字をズバリ当てたかと思うや、はたまた、硬いフォークが両手の動きだけで曲げられよじられて、ついには鶴の置物に変身！リアルファンタジーの世界に浸った最後は、観客の手に持った裸電球がハンドパワーでパッと光り輝いた！！

「何という不思議・・・」不可思議と面白さの興奮を口々に、各々が帰路につきました。

東2丁目 阿江 誠子

# 和着あいあい

早稲田女性会で、2016年に立ち上げた、着付け、折形、水引の和着（わき）あいあいです。3月12日から30日まで、公民館ロビーで作品展を開催しました。

ママたち、ばあば達と月1回ですが、手指を動かし、あわじ結びと基礎の水引の結び方を唱えながら、素敵な作品作りの活動を楽しんでいます。早稲田4丁目 山下 真理子



早稲田小学校6年生が卒業前に、『地域のためにできること』として下の学年に地域の公園を上手に使ってほしいので、自分たちが得意な絵を描きポスターにして公園に貼り、公園の清掃もしてくれました。みんなで気持ちよく利用できますね。

